

Wechsel an Bereitschaftsspitze

HELFER Walter Menacher wechselt in den Kreisverband, ihm folgt Kai Herrmann als Leiter in Bad Kötzing nach.

BAD KÖTZTING. Wachwechsel beim BRK an der Lehmgasse: Der langjährige Dienststellenleiter Walter Menacher wechselt zum Beginn des neuen Jahrzehntes zum BRK-Kreisverband nach Cham. Die Nachfolge als Wachleiter in Bad Kötzing tritt mit Kai Herrmann ein langjähriger erfahrener Rettungsdienstmitarbeiter an, dem als Stellvertreter Matthias Mühlbauer zur Seite steht. „Du warst das Gesicht des BRK in Bad Kötzing“, so Bürgermeister Markus Hofmann auf die über drei Jahrzehnte blickend, in denen Walter Menacher hier tätig gewesen war.

„Es war Anfang der 80er-Jahre, als mir ein junger, aber damals schon überdurchschnittlich engagierter ehrenamtlicher Mitarbeiter aus Kötzing aufgefallen ist. Kurze Zeit später, im Juni 1984, ist mir dann dieser junge Mann im Lehrsaal gegenübergesessen und hat sich der ersten im Kreisverband Cham stattfindenden Rettungsdienstfachausbildung unterzogen“, so Michael Daiminger, am Silvestertag den Wachwechsel in Bad Kötzing den drei Bürgermeistern Markus Hofmann, Wolfgang Pilz und Franz Gregori übermittelnd, und dabei auf das Wir-



Kai Herrmann (5.v.r) folgt als Dienststellenleiter der Rettungswache Walter Menacher (4.v.r.), der zum Kreisverband nach Cham wechselt.

FOTO: KHT

ken von Walter Menacher eingehend. Der trat seinen Dienst am 1. November 1986 beim BRK an. „In den folgenden 33 Jahren sind wir zusammen durch all die Wirren des rettungsdienstlichen Umbruches gegangen“, so der BRK-Rettungsdienstleiter.

Am Rand des Leistbaren

Nicht unerwähnt ließ Michael Daiminger, dass man gemeinsam unzählige Einsatzsituationen gemeistert habe, bei denen beide auch an den Rand des Leistungsvermögens geraten seien; oder auch, dass sich Walter Menacher stets weitergebildet habe und sich als Ausbilder Rettungsdienst, als QM-Beauftragter, Praxisanleiter oder seit dem 1. März 2000 als Wachleiter der Rettungswache an der Lehmgasse in den BRK-Dienst eingebracht habe.

„Einsatzbereitschaft, Sachverstand, Umsicht, Belastbarkeit und vor allem Menschlichkeit sind seine absoluten Attribute“, so Michael Daiminger im

Beisein der diensthabenden Kollegen an der Rettungswache. Zudem habe er sich beispielhaft um die rettungsdienstliche Absicherung der Großveranstaltungen im Bereich Bad Kötzing gekümmert. „Bei der Einsatzplanung und Durchführung beim Pfingstritt oder dem Roßtag hast du dir bleibende Verdienst erworben“, so Michael Daiminger, dabei auch heraushebend, dass sich der scheidende Dienststellenleiter für alles und jeden eingesetzt habe, motiviert habe und selbst mit ansah, so dass er dadurch beispielgebend für seine Kollegen gewesen sei.

Der Neue an der Spitze

„Heute, an deinem letzten Arbeitstag in dieser Verantwortung, gilt es deshalb, auch im Namen unseres Kreisvorsitzenden Theo Zellner und des Kreisgeschäftsführers Manfred Aschenbrenner, ein aufrichtiges Vergelt's Gott zu sagen. Du verlässt jetzt zwar die Rettungswache Bad Kötzing

DER STELLVERTRETER

Matthias Mühlbauer: Er absolvierte die Ausbildung zum Rettungsassistenten und anschließend das Staatsexamen zum Notfallsanitäter. Daneben verantwortet er die Hygiene- und Desinfektionsmaßnahmen im Kreisverband. Außerdem übt er das Amt des Personalvorsitzenden aus. (kht)

und damit auch den Rettungsdienst, bleibst aber dem Kreisverband in anderer Funktion erhalten, und das ist gut so“, schloss der Rettungsdienstleiter, ehe er mit Kai Herrmann den neuen Wachleiter vorstellte.

Der ist seit dem 1. März 2003 im Rettungsdienst des Kreisverbandes Cham beschäftigt und war bis dato stellvertretender Wachleiter in Bad Kötzing. Nach der Ausbildung zum Rettungsassistenten absolvierte er das Staatsexamen zum Notfallsanitäter und verfügt zudem über die Befähigungen als Ausbilder im Rettungsdienst, als Praxisanleiter sowie als Dozent im Rettungsdienst und in der Erwachsenenbildung. „Kai Herrmann besitzt eine sehr hohe Sozialkompetenz und wird die Geschicke der Rettungswache in eine gute Zukunft führen“, so Michael Daiminger, dem neuen Wachleiter eine stets glückliche Hand und eine vertrauensvolle Zusammenarbeit wünschend. (kht)